

1 avril 1988 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Message de M. François Mitterrand, Président de la République, au journal "L'Arche", à l'occasion du 40ème anniversaire de l'Etat d'Israël, Paris, avril 1988.

L'Etat d'Israël a aujourd'hui quarante ans. A son peuple avec qui nous partageons les valeurs de la liberté et l'exigence de la démocratie, j'adresse le salut amical de la France. Je forme le voeu que les années à venir permettent à Israël et aux peuples voisins de trouver enfin dans le dialogue, les chemins de la paix et de la sécurité tant attendues.\